



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6335

7 Pièces

180 m²

Réf. 6335-PBA

595 000 €

Martigues

Maison à vendre (13500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Martigues vous présente à la vente cette grande maison familiale à rénover, au cœur du hameau de Saint Pierre les Martigues, reconnu pour sa tranquillité, son calme et sa proximité des premières plages, idéal pour les amateurs d'espaces naturels. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 6335-PBA (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Au calme absolu, cette maison bénéficie d'un emplacement privilégié entouré de champs à perte de ...

L'Office Immobilier de Martigues is offering for sale this large family house for renovation, in the heart of the hamlet of Saint Pierre les Martigues, renowned for its peace and quiet and its proximity to the first beaches, ideal for lovers of natural areas. Location and context: In absolute peace and quiet, this house enjoys a privileged location surrounded by fields as far as the eye can see. The beaches of the Côte Bleue can be reached in just 5 minutes, as can the first local shops. The school is less than 5 minutes' walk away, Martigues SNCF train station is 10 minutes away, and ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6335



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6335

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6335



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/6335